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Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Text der Anfrage:
Sehr geehrte Frau Weißenfeld,

zur nächsten Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 19. 9 2012 stellen wir folgende Anfrage:

Erfahrungen mit den Clearing-Einrichtungen für unbegleitete
minderjährige Flüchtlinge in Bielefeld

Seit nunmehr einem Jahr arbeiten die Clearing-Einrichtungen für unbegleitete minderjährige
Flüchtlinge in Bielefeld. Nach anfänglichen Problemen scheinen die Einrichtungen nun gut
ausgelastet zu sein.

Vor diesem Hintergrund bitte ich die Verwaltung um die Beantwortung der folgenden Anfrage:

Wie stellt sich die Situation in den Clearing-Einrichtungen hinsichtlich der Belegung, der
Qualität der Betreuung, der Verweildauer sowie der Zusammenarbeit mit anderen Ämtern
bzw. Behörden innerhalb und außerhalb der Stadt dar?

Nachfrage 1:
Erfolgt die Refinanzierung der Kosten für die Clearing-Einrichtungen wie von der Verwaltung
ursprünglich dargestellt?

Mit freundlichen Grüßen

Doris Hellweg


